



"La cena de las fieras"

Obra teatral impacta a los antofagastinos

El habitualmente frío público antofagastino reaccionó con gran entusiasmo ante el último estreno de "La cena de las fieras", con la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta, elenco que ha celebrado recientemente veintiséis años de vida.

El reconocimiento en esta ocasión fue tanto para el director del elenco, Angel Lattus, como para Félix Alcayaga, autor del libreto, basado en la novela homónima de Vahe Katcha. Es la primera ocasión en que la compañía monta el trabajo autoral de uno de sus componentes. La acción transcurre en el París de la ocupación nazi y encierra una ponencia conceptual en torno al comportamiento humano.

Una fiesta de cumpleaños de Brigitte, representada por la actriz Ximena Cancino, da ocasión a que se reúnan junto a

su esposo Víctor, rol a cargo de Jordi Jorda, sus amigos, Pierre, un ciego inválido de la guerra (Raúl Rocco); Timskoff, un arquitecto (Félix Alcayaga); Francóise viuda de Guerra (Teresa Ramos), el doctor Karte (Oscar Vigoroux) y el comerciante Wilker, en una excepcional actuación del actor José Santander.

El homicidio de un alemán ocurrido bajo el departamento donde transcurre la fiesta y el ingreso de los soldados nazis al recinto desencadenan el drama.

El público antofagastino elogia abiertamente la obra en un acto, con un excelente trabajo de Angel Lattus, no obstante que todos los actores han sacado lo mejor de sí para sus respectivos roles, dejando a su autor, Félix Alcayaga, satisfecho en su debut como dramaturgo.

Obra teatral impacta a los antofagastinos [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra teatral impacta a los antofagastinos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)